

TOLOSA / El colegio Samaniego celebró ayer su maratón de lectura en once idiomas

TOLOSA. DV. Leer en público de forma ininterrumpida en diferentes idiomas, a relevos, durante siete horas. El clásico maratón de lectura abrió ayer, lunes, la Semana de la Literatura que por noveno año consecutivo organiza el colegio Samaniego.

Niños, padres, profesores, amigos, familiares del centro... compartieron la experiencia de leer textos en euskera, inglés, castellano, francés, portugués, alemán, italiano, rumano, guineano y hasta en braille, gracias a la colaboración de las asociaciones Aransgi y ONCE.

Lourdes Sarasua, jefa de estudios del centro educativo tolosarra, mostraba su satisfacción por la cada vez mayor implicación de la comunidad educativa de Samaniego en el proyecto.

Al principio fuimos profesores y alumnos, luego padres, cuidadores, y en los últimos años también participan trabajadores que no son profesores, como los cocineros o los educadores. Además, se viven momentos de auténtica fiesta, muchos padres se disfrazan y organizan montajes realmente divertidos.

Las presencias del bertsolari Bixente Gorostidi y de la responsable de la biblioteca infantil, Susana Larre, avalaron ayer el punto de arranque de este maratón de lectura.

En una sociedad repleta de pantallas y botones, la televisión y los ordenadores sustituyen el hábito de lectura cuentan los responsables educativos del colegio. Por eso pensábamos que teníamos que hacer algo para potenciar la lectura.

Fue al antiguo bibliotecario a quien se le ocurrió la idea del maratón, recién estrenado el sistema de megafonía, porque para los niños sería una motivación leer y ser escuchados a través del micrófono por todos. Después se añadió la idea de que fuera en diferentes idiomas.

Tolosa no es tampoco ajena a la realidad de una sociedad multicultural. El maratón brinda a personas de otros países la oportunidad de leer textos en su idioma y de que éste sea escuchado.

Y esto es un motivo de orgullo para todos, aseguran desde el centro.